



Begleitperson für einen mobilen, körperlich fitten Mann an Nachmittagen

Die Stiftung Lebenshilfe bietet Bildungs-, Arbeits- und Wohnplätze für Menschen mit einer kognitiven und körperlichen Beeinträchtigung an. Da die persönliche und individuelle Unterstützung der begleiteten Menschen oftmals den professionellen Rahmen sprengt, sind wir auf die Unterstützung von Freiwillig Mitarbeitenden angewiesen.

Wir suchen

Jemand der gerne kleinere oder grösser Ausflüge mit dem Klienten unternimmt. Sei es ein Eis essen gehen, Kino oder Zoo Besuche, für Tagesreisen in der näheren Umgebung aber auch schweizweit. Er fährt gerne Velo, kann sich sehr gut verbal mitteilen, braucht keine pflegerische Unterstützung und freut sich auf eine männliche oder weibliche Begleitung.

Ideal wären die Ausflüge an Nachmittagen oder auch mal am Wochenende.

Sie bringen mit

Freude am Umgang mit Menschen mit einer Beeinträchtigung und den Wunsch, etwas Aufmerksamkeit und Zeit zu schenken.